

La Fundación Aladina celebra sus primeros 10 años ayudando a más de 10.800 niños con cáncer

La entidad tiene presencia ya en 7 hospitales gracias a su equipo de psicooncólogas y especialistas/ 1.202 niños han disfrutado de una semana de vacaciones en Irlanda totalmente gratis de la mano de Aladina

Madrid. - La Fundación Aladina celebra sus primeros diez años de vida, una década en la que no ha dejado de crecer, de atender a niños enfermos de cáncer y a sus familias y de poner en marcha nuevos proyectos. La entidad que preside Paco Arango está presente ya en siete hospitales españoles y atiende cada año a una media de 1.500 menores. Desde su creación, 10.866 niños se han beneficiado de los servicios que ofrece la fundación y 1.202 han viajado gratis a Irlanda para disfrutar de una semana de vacaciones.

A lo largo de esta primera andadura, Aladina ha logrado desarrollar una **completa red de asistencia** en torno a tres grandes ejes: **apoyo emocional**, para que los menores y sus familias no se sientan solos en ningún momento de la enfermedad; **apoyo psicológico**, gracias a tres psicooncólogas que ofrecen asistencia personal y gratuita; y **apoyo material**, acometiendo las obras e inversiones que permitan mejorar la vida de los niños.

Entre los nuevos proyectos destaca la construcción de una **terraza de juegos en el Hospital madrileño de Getafe**, inaugurada recientemente. El nuevo espacio de juego cuenta con un pabellón cubierto y climatizado de 55 metros cuadrados junto a un espacio libre exterior de otros 162 metros cuadrados y se accede directamente desde la Unidad de Pediatría, lo que facilita su uso por parte de los menores ingresados.

CENTRO MAKTUB. Con una inversión de 500.000 euros, el Centro Maktub para el trasplante de médula ósea es la obra de mayor envergadura acometida por la fundación. Maktub, inaugurado en 2013, ofrece la última tecnología disponible y las mejores medidas de aislamiento para garantizar el éxito del trasplante. Todo ello en un entorno amable, colorido y luminoso.

ASISTENCIA PSICOLÓGICA. La fundación cuenta ya con **tres psicooncólogas contratadas** en el Hospital Niño Jesús y en el Hospital Gregorio Marañón, de Madrid, y en el Hospital de Cruces, en Vizcaya, que atienden a los menores, a sus padres y hermanos a lo largo de la enfermedad. La psicooncóloga Valeria Moriconi ofrece también, de forma gratuita, apoyo a los padres que han perdido a un hijo a través de los grupos de duelo.

APOYO EMOCIONAL. Una de las principales razones de ser de la Fundación Aladina es lograr que los menores y sus familias se sientan siempre acompañados. En este caso, la ayuda de los voluntarios, junto al personal de Aladina, resulta fundamental. En estos momentos, Aladina cuenta con el apoyo inestimable de 45 voluntarios en activo, pero **la lista de espera se ha multiplicado** en los últimos años.

ACTIVIDADES LÚDICAS. Jugar y entretenerse es parte de la terapia porque está demostrado que incide positivamente en el estado de ánimo de los niños a la hora de afrontar la enfermedad. Por este motivo, la fundación creó una Sala de Adolescentes en el Hospital Niño Jesús y una Sala de Juegos en el Hospital Gregorio Marañón, ambos en Madrid, a disposición de los menores, con juguetes, consolas, videojuegos y material didáctico. Cada tarde se celebran talleres y diferentes actividades.

BARRETSTOWN. Aladina ha llevado a **1.202** niños enfermos de cáncer a disfrutar de una semana de vacaciones, con los gastos totalmente pagados, a Barretstown, un campamento fundado por Paul Newman en Irlanda. Un equipo médico se preocupa de que los pequeños estén perfectamente atendidos mientras lo pasan en grande.

EJERCICIO FÍSICO. Una doctora ofrece cada día sesiones de entrenamiento personalizadas en el gimnasio del Hospital Niño Jesús o en las mismas habitaciones cuando los pequeños se encuentran aislados. **Sólo en 2014 se realizaron 1.588 sesiones de entrenamiento.**

CUIDADOS PALIATIVOS. Aladina dona cada año una importante cantidad económica a la Asociación Porque Viven, formada por profesionales de los cuidados paliativos. Además, pone a su servicio un conductor para facilitar los desplazamientos de médicos y enfermeros.

APOYO MATERIAL. Aladina presta especial atención a las familias sin recursos. Así, en los casos necesarios ayuda en la adquisición de prótesis, sillas de ruedas, pelucas o cualquier otro gasto derivado de la enfermedad.

La Fundación Aladina trabaja en siete hospitales:

- Hospital Universitario Infantil Niño Jesús,
- Hospital Universitario Gregorio Marañón,
- Hospital 12 de Octubre,
- Hospital Universitario de Getafe,
- Hospital de Cruces de Vizcaya,
- Hospital Vall d'Hebron de Barcelona
- y en el Hospital Universitario de Alicante.

¡Ayúdanos a difundir nuestra labor!

Aladina, para que los niños con cáncer nunca pierdan la sonrisa

Estamos a tu disposición para concertar un entrevista o realizar un reportaje:

Carolina Martínez: 619 466 860; carolina.martinez@aladina.org

Wisi Sarandeses: 677385036; w.sarandeses@aladina.org

Fundación Aladina: 915 329 303